

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Caf: Serge-Arnaud Assume Assume intègre la division compétition

Willy NDONG
Libreville/Gabon

NOTRE compatriote Serge-Arnaud Assume Assume vient d'être recruté par la Confédération africaine de football (Caf). Et ce sur proposition du président de la Fédération gabonaise de football Pierre Alain Mounguengui. Il occupera désormais les fonctions d'Officier Senior (chef de service adjoint) au département compétitions (U17 et U20). Comment a commencé cette belle aventure? "Quand la Fégafoot a financé en 2018 la formation de M. Assume à Londres, notre ambition était d'avoir des cadres bien formés dans le domaine sportif. Quelques mois plus tard, la Fifa et la Caf ont décidé de reformer les Zones, dont l'Union des Fédérations de football d'Afrique centrale (Unifac). Avec notamment l'af-

fectation d'un directeur administratif. Nous avons donc proposé deux candidatures, dont celle de Serge-Arnaud Assume Assume. Plus tard, j'ai été contacté par la Caf afin de proposer deux candidatures. Une au siège, au Caire, et une autre à Libreville, siège de l'Unifac. Sans hésiter, après m'être concerté avec le ministre des Sports, Franck Nguema, j'ai proposé à ce poste M. Assume. L'idée était de voir un Gabonais occuper un poste au siège de la Caf. Ainsi, pour la première fois, notre pays aura un cadre à la Caf. C'est une grande fierté pour moi et pour le pays", a indiqué Pierre-Alain Mounguengui. Né le 19 février 1987 à Libreville, Serge-Arnaud Assume Assume devient ainsi le premier Gabonais salarié de la caf. Son ascension commence en 2014. Il est, jusqu'en 2018, chef du département communication et marketing à la Fégafoot. Et, plus tard respon-

sable du Programme forward de la Fifa, avant d'être nommé en septembre 2020 assistant du secrétaire général de la Fégafoot. Trilingue (français-anglais et espagnol), notre compatriote est titulaire d'un master en langues étrangères appliquées (anglais-espagnol) obtenu en 2013 à l'université Jean-Moulin (Lyon 3). Il est également titulaire d'un Master exécutif en management des organisations sportives obtenu en 2016 à l'universidad de Lleida (Espagne). En juillet 2020, Serge-Arnaud Assume Assume



Photo: DR

Serge-Arnaud Assume Assume, le premier Gabonais à travailler à temps plein à la Caf.

décroche à Montfort University (Leicester, Angleterre), au SDA Bocconi School of Management (Milan, Italie) et à l'université de Neuchâtel (Suisse), la Fifa Master

International en Management, Droit et Sciences humaines du sport. Tous nos vœux de succès accompagnent notre compatriote dans ses nouvelles fonctions.

Franck Nguema rencontre Jeanne Mbagou

Charly NYAMANGOY BOTOUNOU
Libreville/Gabon

LE ministre des Sports, Franck Nguema, a récemment rencontré la mairesse de la commune d'Owendo, Jeanne Mbagou. Lors de l'échange que le membre du gouvernement a eu avec elle, la première citoyenne de la ville d'Owendo lui a présenté les grandes actions menées par son équipe dans le domaine du sport. Il s'agit notamment du projet de réalisation de plateaux sportifs dans cette ville voisine de Libreville, sur financements propres de l'institution communale. À cet effet, Jeanne Mbagou a sollicité l'appui matériel et l'assistance technique du ministère des Sports, via l'Office national de développement du sport et de la culture (ONDSC). Après avoir marqué son accord, en vue de soutenir les actions de la municipalité d'Owendo sur le plan sportif, Franck Nguema a présenté



Le ministre des Sports en tête-à-tête avec la mairesse d'Owendo.

à son hôte le projet en cours de construction des plateaux multisports du Grand Libreville. Les aspects techniques du projet ont été développés par les directeurs généraux des sports et de l'Office national du développement du sport et de la culture (ONDSC). Dans cette perspective, le membre du gouvernement a demandé à Jeanne Mbagou de mettre à la disposition de son département un espace devant servir à la construction du Parc urbain d'Owendo et d'un plateau multisports pour la pratique du sport pour tous. Une initiative soutenue et saluée par l'édile d'Owendo.



COMMUNIQUE

La Société Nationale Immobilière (SNI) invite les entreprises ayant obtenu un marché dans le cadre du programme de construction de 1100 logements et divers équipements structurants, conduit par la SNI et l'UCET à Bikélé, à se présenter à son siège social, sis à Likouala, dès parution du présent communiqué.

Les sociétés concernées sont priées de bien vouloir se munir de tous les documents afférents au marché.

Fait à Libreville le 23 OCT. 2020

Le Directeur Général

 Hermann KAMONOMONO

